

St. Mauritius-Schule Dülmen-Hausdülmen



Städt. kath. Grundschule – Primarstufe

Mauritiusstraße 5
48249 Dülmen
Tel: 02594/ 3959
E-Mail: schulleitung@mauritius-schule.duelmen.org

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

31.08.2022

bevor der neue Monat beginnt, möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick über den September geben.

Zirkus

Morgen (Donnerstag, 01.09.2022) erhalten die Kinder ihre Zirkuskarten. Alle Wünsche konnten berücksichtigt werden!

Falls Sie Wunschkarten geordert haben, geben Sie bitte **morgen** (Donnerstag, 01.09.2022) Ihrem Kind das **Geld passend in einem Briefumschlag** (versehen mit Name und Geldbetrag) mit.

Die Samstagsvorstellung (09.09.2022) 14.00 Uhr ist ausverkauft.

Für die Vorstellung am Freitag, 09.09.2022 14.00 Uhr können Sie noch Karten an der „Abendkasse“ erhalten.

Der Einlass der Zuschauer findet bei gutem Wetter 10 Minuten vor Vorstellungsbeginn statt, bei schlechtem Wetter 30 Minuten vor Vorstellungsbeginn.

Die aufführenden Kinder müssen eine Stunde vor Beginn vor Ort sein (Treffpunkt Turnhalle).

Eine Vorstellung dauert ca. 2 Stunden mit einer Pause von ca. 20-30 Minuten! Alle können sich vor der Vorstellung, in der Pause und nach der Vorstellung stärken. Für 1 € bis 2 € werden Getränke und Speisen für alle angeboten.

Kostüme (am Tag der Aufführung)

Akrobaten: schwarze bequeme Hose / Leggings und weißes T-Shirt

Jongleure: schwarze bequeme Hose/ Leggings (ohne hellen Streifen an der Hose), schwarzes Oberteil, schwarze Schuhe oder schwarze Socken zum Überziehen.

Seiltanz: weiße Hose/Leggings und weißes T-Shirt (Jungen bekommen Hose vom Zirkus gestellt), **weiße Gymnastikschläppchen (diese sollen die Kinder bereits bei den Proben tragen!!)**

Zauberer: schwarze Hose und schwarzes Oberteil

Clowns: Kostüme werden vom Zirkus gestellt, T-Shirt ohne Motiv

Fakir: weißes T-Shirt **aus Baumwolle!** (für die Mädchen); Jungen treten mit nacktem Oberkörper und Glitzerweste auf (Weste wird vom Zirkus gestellt)

Verpflegung

Bitte geben Sie Ihrem Kind in der **Zirkuswoche** einen Rucksack mit Etui, Klebstoff/ Schere (falls nicht in der Schule vorhanden), Getränk und Frühstück mit.

Aufzeichnungen der Zirkusvorstellungen

Die Aufführungen werden professionell von Herrn Deigmann gefilmt. **Eigene Aufnahmen sind nicht erlaubt.** Im Anschluss an das Projekt erhalten alle Kinder einen HD Download (ist nur einmal herunterzuladen). Dieser Zugang wird **nach den Herbstferien** bereitgestellt. **Der Förderverein übernimmt für jedes Kind die Kosten.**

Testausgabe (Corona Schnelltests)

Für den nächsten Monat September erhalten Sie **am Donnerstag, 01.09.22** über Ihr Kind wieder **5 Tests**. Bitte verfahren Sie mit den Tests wie im letzten Monat. Bei Bedarf testen und die Klassenlehrerin über das Testergebnis schriftlich informieren.

Ganztägige Konferenz zum Thema neue Autorität (15.09.2022)

Am 15.09.2022 findet unsere Ganztagskonferenz zum Thema „Neue Autorität“ statt. An diesem Tag haben alle Kinder **unterrichtsfrei!** Eine Abfrage über den Betreuungsbedarf von OGS- Kindern wird durch Michela Polzin in den nächsten Tagen stattfinden.

Schulpflegschaft/Schulkonferenz 14.09.2022

Die Schulpflegschaft findet am 14.09.2022 um 18.30 Uhr statt. Im Anschluss beginnt um 19.45 Uhr die Schulkonferenz, so dass die gewählten Eltern direkt bleiben können. Die Einladung zur Schulpflegschaft erhalten die gewählten Eltern morgen (Donnerstag, 01.09.2022).

Zahngesundheit

Vom 19.09.2022-22.09.2022 findet ein großes Projekt zum Thema Zahngesundheit statt. In diesem Rahmen wird auch der Schulzahnarzt vor Ort sein.

Sportabzeichen

Am 28.09.2022 (Ausweichtermin 30.09.2022) erhalten die Kinder der Klassen 1a und 1b die Möglichkeit, ihr Sportabzeichen auf dem Sportplatz Grün-Weiß Hausdülmen abzulegen. Der Nachweis über die Schwimmfähigkeit (50 m) erfolgt über die Vorlage eines Abzeichens (Seeräuber oder Bronze, Silber) bzw. über einen Nachweis (50 Meter geschwommen) durch den Schwimmmeister im Schwimmbad. Bitte den Klassenlehrerinnen vorlegen.

FSJ

Ab dem 01.09.2022 tritt Frau Antonia Duilo ihr Freiwilliges Soziales Jahr an der St. Mauritius-Schule. Wir heißen sie herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude bei der Erfüllung ihrer Aufgaben.

Wie Sie sehen, wird auch der September ein toller Monat für Ihre Kinder mit vielen schönen, spannenden und lehrreichen Projekten.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Maas und Melanie Kartschewski